

| Vinos y mostos |

La producción declarada en España es de 44 millones de hectolitros

ABC. La producción de vinos y mostos declarados al Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA) en la campaña 2006/2007 asciende a 44.350.000 hectolitros, cantidad superior en un 4,3% a las últimas estimaciones del Ministerio de Agricultura. Según los datos del FEGA, actualizados a 14 de febrero de 2007, la producción declarada de vinos para esta campaña asciende a 39.260.000 entre vinos de mesa sin indicación geográfica, con indicación y vinos de calidad producidos en regiones determinadas. La producción declarada de mostos en la campaña 2006/2007 asciende, según los datos del FEGA, a 5.100.000 hectolitros, el 18,65% más que el año pasado. La declaración de Castilla-La Mancha asciende a 4.300.000 hectolitros de mostos y 20.320.000 de vinos.

| Reestructuración |

997 viticultores recibirán 22 millones de euros

ABC. Un total de 997 viticultores se han beneficiado del segundo pago de las ayudas que la Consejería de Agricultura ha abonado para los planes de reestructuración y reconversión del viñedo de la campaña 2006-2007, cantidad que alcanza los 22 millones de euros y supone actuaciones en algo más de 3.000 hectáreas en la región. Por provincias, Albacete concentra el 39% de esta cantidad, con 8,5 millones de euros para 268 viticultores. Le sigue Cuenca, con el 26% de la subvención, 5,7 millones de euros que corresponden a 376 agricultores. La distribución en Ciudad Real es de algo más de cuatro millones de euros (el 19% de las ayudas) para 149 productores, mientras que en Toledo la ayuda supera los 3,5 millones (el 16%) de los que se beneficiarán 202 agricultores. En Guadalajara se conceden unos 4.000 euros para dos beneficiarios.

| Uclés |

El monopolio sueco elige los vinos de esta D.O.

ABC. El monopolio sueco de bebidas, único canal para introducir el vino en el país nórdico, ha elegido a la Denominación de Origen de Uclés (Cuenca) como una de las cuatro de toda España que podrán comercializar este año sus caldos en este país. El presidente de la D.O., Jesús Cantarero, explicó durante la firma de un convenio con la Diputación de Cuenca, que el volumen de botellas que presentarán a este monopolio es pequeño, apenas 8.000 unidades, frente a los más de 7 millones que exporta La Rioja, pero que es una gran oportunidad para darse a conocer en este mercado tan controlado.

La región recibirá más de 100 millones de euros para la elaboración de alcohol vínico

Ciudad Real obtendrá el 39% de los pagos para 1,8 millones de hectolitros

ABC

TOLEDO. La Comisión Europea ha autorizado la elaboración de alcohol vínico para uso de boca de algo más de 4,7 millones de hectolitros de vino de mesa de Castilla-La Mancha para la campaña 2006-2007, en el marco de las ayudas establecidas en la actual OCM del vino. La Consejería de Agricultura estima que se pagarán ayudas por un montante de 110 millones de euros, lo que supone una cantidad similar a la percibida en otras campañas.

En cuanto a la distribución territorial, la provincia de Ciudad Real será la que recibirá un mayor porcentaje de dichos fondos, con el 39% de los pagos para 1,8 millones de hectolitros de vino de mesa autorizados. Le sigue Toledo, con un 26% para 1,2 millones de hectolitros de vino de mesa autorizados.

La provincia de Cuenca recibirá un 18% como consecuencia de la transfor-

mación en alcohol vínico de 846.000 hectolitros de vino autorizados, mientras que en Albacete se abonará otro 18% por la transformación de 832.000 hectolitros.

Castilla-La Mancha es la región que participa en un mayor porcentaje de esta medida, ya que representa cerca del 68% del volumen de vino de mesa contratado en toda España.

El principal destino del alcohol vínico de uso de boca en nuestra comunidad autónoma es la fabricación de brandy. De hecho, el 80% del alcohol vínico que se utiliza para la elaboración de brandy de Jerez procede de Castilla-La Mancha.

Este tipo de transformación del vino de mesa en alcohol vínico, cuya regulación se contempla en el artículo 29 del Reglamento Comunitario 1493/1999, tiene por objeto apoyar el mercado vitivinícola y facilitar el mantenimiento del suministro de pro-

ductos de la destilación de vino de los segmentos del sector del alcohol de boca, al constituir una salida tradicional importante de dichos productos.

Todo productor que tenga intención de entregar vino de su propia producción a un destilador en este marco, firmará contratos de entrega con un destilador, que deberán ser autorizados por las Delegaciones Provinciales de Agricultura previamente al inicio de las entregas del vino.

Una vez realizadas las comprobaciones correspondientes, las Delegaciones Provinciales autorizan la transformación en alcohol vínico del 40% del volumen de vino de mesa solicitado, sobre el cual se puede pedir el pago de un anticipo. Posteriormente, se realizará la autorización definitiva aplicándose el porcentaje de prorrateo que ha establecido la Comisión Europea y que para esta campaña 2006-07 es del 86,99%.



La candidata del PP participó en la reunión que el patronato de la Fundación Tierra de Viñedos celebró la semana pasada

ABC

La presidenta del PP apoya la labor realizada por la Fundación «Tierra de Viñedos»

ABC

TOLEDO. La presidenta regional del PP, María Dolores de Cospedal, ha puesto de manifiesto el apoyo de su partido a la labor de la Fundación «Castilla-La Mancha Tierra de Viñedos», incidiendo en que «si no existiera como tal este organismo, debería haber otro tipo de institución dedicada a la promoción de los vinos de nuestra región; ya que la Fundación es buena para Castilla-La Mancha».

Cospedal asistió invitada, junto al

alcalde de Tomelloso y presidente local del PP, Carlos Cotillas, a una de las reuniones que el patronato de la Fundación celebra mensualmente para tomar el pulso de las acciones y proyectos que el organismo tiene en marcha.

Antes de comenzar el encuentro, el presidente de Tierra de Viñedos, Rafael Torres, agradeció la asistencia de Cospedal incidiendo en la «satisfacción» que para la Fundación supone que los representantes políticos se interesen por el amplio abanico de acti-

vidades que el organismo está desarrollando.

María Dolores de Cospedal también se reunió la pasada semana con la comisaria europea Marienn Fischer Boel, a la que pidió que se mantengan las ayudas económicas para el sector vitivinícola ante la próxima reforma de la Organización Común del Mercado (OCM) del vino.

En una reunión en la que también estuvo el ex ministro de Agricultura, Miguel Arias Cañete, y el presidente del PP de Extremadura, Carlos Floriano, trasladó a la comisaria de Agricultura la inquietud del sector vitivinícola castellano-mancheño ante la reforma del mercado y le manifestó, en concreto, su preocupación por las ayudas a la destilación para el alcohol de uso de boca.